

Bonjour,

Réponse à : celine@celinegoberville.fr

Nous avons le plaisir de vous adresser la news letter de Céline Goberville qui vous permettra de vivre avec elle son projet.

Nous vous remercions de votre soutien et de votre intérêt et restons à votre écoute pour tout commentaire que vous souhaiteriez nous faire parvenir.

A Bientôt

News Letter de Céline - Novembre 2012

Actualités /Flash Info :

Une médaille de bronze à Bangkok et un shoot off gagnant à la Bundesliga !

Tir

Finale des coupes du Monde à Bangkok : Un match international tiré sur le potentiel et avec un entraînement minimaliste !

Pistolet 10m : Médaille de bronze

Je réalise une très belle performance avec 388/400, confirmant ainsi à nouveau mon classement mondial dans cette spécialité car sur la première moitié du match, j'étais dans les temps du record du monde avec 98 et 99. J'entre 1ère en finale, à égalité avec Olena Kostevych (championne olympique 2004).

Dès le premier coup de final, elle prend l'ascendant sur moi et ne quittera plus la tête du classement jusqu'à la fin. Médaille de bronze aux JO 2012, je l'avais battue lors d'un mémorable tir de barrage (10,6 contre 9,7), elle remporte cette fois la médaille d'or et moi la médaille de bronze. Rien à regretter, la finale est un jeu auquel chacun a son tour pour gagner !

Pistolet 25m : 9^{ème}.

Je tire une belle précision, confirmant ainsi à nouveau mon potentiel dans cette spécialité : 293/300

J'entre donc en vitesse à la 5^{ème} place mais la vitesse reste aléatoire et mon 286 (régulier : 95-96-95) ne suffit pas pour assurer une entrée en finale : avec 579, j'arrive à égalité à la 8^{ème} place avec la Bulgare, Antoaneta Boneva !

Un premier shoot off de 5 balles ne permet pas de nous départager : 49/50 chacune....

Le deuxième shoot off me sera fatal car en dépit d'un nouveau 49/50, Boneva tire 50/50 !



Bundesliga : J'ai tiré au mois de Novembre mon premier match dans le championnat allemand des clubs avec Ludwigsburg - [SGI Ludwigsburg](#) -

Que d'émotions, que de paramètres à gérer dans une ambiance festive et surchauffée par les 200 supporters applaudissant et criant après chaque 10 !

Du spectacle, j'en ai eu et j'en ai fait car pour mon premier match, je termine à égalité (382/400) avec le tireur N°1 de l'équipe adverse (Ötlingen). Or mes coéquipiers avaient fait 2 à 2, mon duel allait donc déterminer la victoire du club !

Premier shoot off tiré un peu vite... 9 et Patrik Lengerer aussiOuf ! Deuxième shoot off, ça bouge fort mais je contrôle et je ramène dans le 10,4... Patrik tire à nouveau un 9... explosion de joie dans la salle !

Et pour ajouter à l'ambiance, j'étais accompagné par un journaliste de l'Equipe Magazine et par un photographe pour un reportage qui paraîtra le 15 décembre. Deux personnes super sympathiques.



Projet Olympique : la recherche de partenaires.... Et un parcours de vie :

Mon projet olympique 2016 doit s'intégrer, comme celui de 2012, dans mon projet de vie, il en fait partie intégrante et à ce titre il est vital pour moi de trouver un équilibre entre mon activité professionnelle future et les contraintes liées à la pratique du sport de haut niveau.

Cet équilibre doit déjà être construit pendant mes deux années de formation afin que les deux années de qualification et de sélection olympique ne soient que le prolongement d'un chemin déjà entamé et non une brusque rupture ou bifurcation.

A ce titre et sur la base de ma médaille aux JO de Londres, je consacre avec mon père une partie de mon temps à la recherche de partenaires afin de trouver un équilibre financier et de l'autonomie, indispensable à la sérénité nécessaire pour performer au niveau mondial.

Les frais liés à ma préparation, au suivi de mes entraînements et compétitions, au manque à gagner de par mes absences et mon choix de vie avec le sport de haut niveau, représentent un budget que je dois équilibrer avec les partenaires institutionnels (FF Tir, Etat via le CNOSF, collectivités) mais aussi avec des entreprises.

On ne vit pas pendant 4 ans avec la prime d'une médaille olympique.

Mes Partenaires :

Le Groupama et le club de Beauvais (le BOUC) m'ont invité à assister et à donner le coup d'envoi à un match de Volley Ball en nationale 1.

Le plus dur a été le coup d'envoi car le ballon n'a pas franchi le filet ! Ensuite, un beau spectacle, la victoire du BOUC contre Tourcoing et une réception franchement sympathique après le match avec les joueurs et les sponsors.



Formation Professionnelle :

Ma Formation professionnelle : Au centre équestre du Buis Sud à Cires les Mello, comme au lycée de Ribemont sur Ancre, c'est super bien.... Mais intense et éprouvant !

Tout se passe bien mais j'ai peu de temps à moi, voire pas du tout car quand je ne travaille pas ou que je ne suis pas en cours, je suis..... à l'entraînement ou en compétition !

Cela inquiète plus mon coach que moi mais j'ai conscience que c'est un rythme de vie incompatible avec le sport de haut niveau. C'est pour cela que ma priorité pendant deux ans est de préparer mon diplôme (BPJEPS équitation) afin de me recentrer ensuite sur le projet olympique.



Equitation :

Sheitan progresse grâce au travail d'Aurélie (ma monitrice) mais il faut le travailler chaque jour car il a beaucoup à apprendre et beaucoup d'énergie à revendre !

J'ai beaucoup de plaisir à le monter, même si ce n'est pas toujours facile de travailler avec lui...

Je sens que je progresse car je monte des chevaux extras à Démuin (via l'école de Ribemont) et au Buis Sud, et je suis très bien encadrée !

J'ai passé une journée exceptionnelle chez un des meilleurs cavaliers français : Kevin STAUT !!

Grâce à ma sœur Sandrine qui avait tout organisé et m'avait fait la surprise, toute l'équipe de Kevin nous a accueilli une journée aux écuries d'Ecaussinnes afin de découvrir la vie d'un grand cavalier.

C'était un rêve de le rencontrer, et je n'ai pas été déçue, je suis même montée à cheval, coachée par Kevin !

Je remercie Kevin et toute son équipe qui ont été vraiment sympathiques et disponibles. Ces gens si passionnés m'ont mis des étoiles plein les yeux !



Volonté - Motivation - Concentration - Contrôle de soi - Humilité - Respect - Rio 2016